

JIS.CO.ID

Pembukaan Turnamen Sepak Bola Narmada Cup, Polsek Narmada Memberikan Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

May 30, 2023 - 10:33



Lombok Barat NTB - Sejumlah Personel Polsek Narmada Polresta Mataram melaksanakan pengaman pada Pembukaan Turnamen Sepak Bola Narmada Cup 2023. Kegiatan tersebut berlangsung di Lapangan Sepak Bola Desa

Lembuak Narmada, Kabupaten Lombok Barat, Selasa, (30/05/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Nusa Tenggara Barat DR. H. Zulkieflimansyah, SE., M.Sc. Kepala Inspektorat Provinsi Nusa Tenggara Barat Ibnu Salim, SH. M.Si, Kepala Dines Pemuda dan Olah Raga Provinsi Nusa Tenggara Barat Tri Budi Prayitno, Ketua Askab Lobar drg. Arbain Ishak, MM, Camat Narmada M Busyairi. S. Sos. MM, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Danramil Narmada yang diwakili Danpos Ramil Lingsar Peltu Budi Sujarwo, Kepala Desa se Kec. Narmada, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, se-Desa Lembuak.

Diawali sambutan Ketua Panitia Open Turnamen Narmada Cup 1 Tahun 2023 Drs. Budiarto menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir dalam acara pembukaan open turnamen sepak bola Narmada Cup tahun 2023.

Open turnamen Narmada Cup pertama kali dilaksanakan pada tahun 2023. Adapun maksud dan tujuan diadakan open turnamen sepak bola Narmada Cup yaitu untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan klub sepak bola sepuluh Lombok dan pengembangan bibit sepak bola khususnya di Pulau Lombok dan Nusa Tenggara Barat pada umumnya.

Jumlah peserta yang kami rencanakan dari panitia 64 Klub dan yang mendaftar sampai dengan pelaksanaan teknikal meeting yaitu sejumlah 38 klub untuk sepuluh Lombok.

Sistem pertandingan yang digunakan yaitu setengah kompetisi di putaran pertama dan di putaran kedua sampai final menggunakan sistem gugur kemudian pelaksanaan kegiatan dimulai pada tanggal 29 Mei sampai dengan tanggal 3 Agustus tahun 2023.

Dalam sambutan pembukaannya Gubernur NTB DR. H. Zulkieflimansyah SE., M.Sc., mengatakan open Turnamen Sepak bola Narmada Cup tahun 2023 dan mengucapkan terimakasih terutama kepada Panitia penyelenggara open turnamen sepak bola Narmada Cup 1 Tahun 2023 yang telah meluangkan waktunya demi memajukan kegiatan olahraga raga yang ada di Prov NTB.

" Dengan semangat dan sportivitas, kita kembali membangkitkan sepakbola nasional dan diharapkan kompetisi yang dilaksanakan dapat berjalan dengan baik yang nantinya banyak melahirkan pemain-pemain nasional di masa depan ", kata Gubernur.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa untuk mendukung kelancaran kegiatan turnamen sepak bola tersebut sejumlah personel Polsek Narmada akan diturunkan untuk pengamanan.

Kegiatan pembukaan Open Turnamen Sepak bola Narmada Cup 1 Tahun 2023 secara resmi dibuka oleh Gubernur NTB diawali pertandingan perdana antara Atumal(Lembuak) vs PSGM (Gunung malang Gerung) yang dipimpin Wasit Hendra dengan skor Pertandingan (1-0).

"Dalam Pengamanan tersebut melibatkan sebanyak 12 personel dengan melakukan sistem buka tertutup. Kami akan melakukan koordinasi dengan panitia selama pertandingan berlangsung untuk memudahkan langkah-langkah

pengamanan,"tutupnya. (Adb)